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Résumé:

Les questions internationales sont devenues de plus en plus
complexes. Cela n’est pas sans influer directement sur les diverses
variables, concepts et valeurs qui prévalent dans toutes les sociétés. Cela
n’est pas, aussi, sans conseéquence sur des attitudes et des pratiques
qui expriment autant des différences que des contradictions difficiles a
surmonter. Ces contradictions deviennent manifestes lorsqu’on confronte
les idées ou les concepts avec la réalité internationale contemporaine,
laquelle est marquée par une multiplicité de problémes dépassant le cadre
local ou régional pour prendre souvent une dimension internationale. Il ne
fait aucun doute ces différentes considérations affectent toute tentative
visant a comprendre et analyser scientifiquement les phénomeénes

politiques.

Cette contribution met, dans ce contexte, I’accent sur la nécessité de
se fonder sur I’épistémologie et I’analyse complexe en sciences humaines
et en sciences politiques, en particulier, afin de comprendre la nature des
nouvelles interactions inscrites, désormais, dans les relations

internationales actuelles.
Mots Clefs:

Epistémologie, concept politique, science politiques, I’analyse

complexe, relations internationales.
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Summray:

The complexity of international relations and the unpredictable enigmatic
nature of certain events directly reflection many variables. The concepts
and values of societies and the positions taken by some countries are often
contradictory. These positions challenge the scientific analysis of the ideas
and concepts used as well as their application to the realities of the

societies in question.

In this context, this analysis suggests the importance of implementing
epistemology and complex analysis in social science and political

sciences in particular.

Key Words:

Epistemology, political concepts, political sciences, complex

analysis, international relations.
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